



*«Ich vermisse meine Lieben.
Ich sehne mich auf ein Wiedersehen.
Das lange Warten hat nun ein Ende
und ich trete meine letzte Reise an.
Unendlich ist die Liebe.
Solange ihr liebt –
solange bin ich bei Euch.»*



Martha Müller-Rebbe

18. Juli 1934 – 16. April 2020

Schaustellerin

Tieftraurig nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Schwiegermutter, Oma, Urgrossmutter, Schwägerin, Tante und Patentante.

Tochter	Brigitte Kramelhofer-Müller
Tochter	Cornelia Müller-Baer und Peter Baer
Die Enkelkinder	Ronny Bolliger
	Jessica Bolliger
	Angélique Solenthaler
	Gerald Kramelhofer
	Tanya Carina Zünd
	Urenkelkinder, Verwandte und Anverwandte

Martha Müller durfte im Pflegeheim Casa Sunnwies in 8547 Islikon friedlich einschlafen. Dem ganzen Team der Pflegeabteilung sei an dieser Stelle herzlich gedankt für die menschliche und gute Pflege, besonders während der Phase der Corona-Pandemie. Ein Dankeschön gebührt Herrn Dr. med. Mathias Wenger, 8547 Islikon für die gute ärztliche Betreuung während ihres Heimaufenthaltes.

Die Verabschiedung findet wegen der Corona-Pandemie zu einem späteren Zeitpunkt statt. Ort und Datum dazu werden in den Fachzeitschriften und Social Media frühzeitig publiziert.

Traueradresse:

Cornelia Müller-Baer, Haslibach, Postfach 14, 8555 Müllheim Dorf